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YJV. GesetzgebungHpel'ioda 

DER BUNDESMINISTER 
FOR BAUTEN UND TECHNIK 

Z1. 10.101/96-1/1/76 

Betrifft: Parlamentarische Anfrage Nr.534 
der Abg.Dr.Schwidt urid Genossen 

. betr. beabsichtigte Verringerung 
des Personalstandes im Ressort
bereich. 

An den 

Herrn Präsidenten des Nationalrates 
Anton Ben y a 

Parlarnent 
1010 vJien 

Wien,am 2.August 1976 

..s--12JAB 

~976 -08" 0 3 
zu \-fj:34 IJ 

Auf die A..'1.fr·age Nr. 534) welche die Abgeordneten Dr. S8tlITlidt und Genossen 
am 24.6.1976 betreffend beabsichtigte Verringerung des Personal standes im Ressort-

bereich an mich gerichtet haben, beeh...""'e ich mich folgendes mitzuteilen: 

Zu 1): 

Der tatsächliche Persol1 .. alstand in der Zentralleitung 

sowie in den nachgeordneten Dienststellen betrug in den Jahren 1970 bis 1976 
(Stichtag 1.April ) je\'Jeils: 

·1970 1971 1972 1973 1974 1975 1976 

Zentralleitung 423 417 421 426 LI43 453 465 
Bundesstrorrbauamt 750 747 736 721 777 779 792 
Bundesamt für Eich-und 
Vermes sungswe sen 1957 1917 1905 1914 1913 1930 1940 

Bundesversuchs-und 
Forschu.'1gsanstal t Arsenal 212 214 222 232 233 241 245 

Be s chußämt er 9 9 10 10 10 10 10 

Technisches MuseUll1 60 60 59 56 .,.. 

Bundesbaudienst Wien 814 867 855 832 839 832 847 

Bu...ndesgebäudever·-
wal tll.Ylgen 11 2005 2041 2057 2048 2042 2039 2029 

Bu...ndesmobilienverwaltung 44 ll3 41 L~2 42 42 42 

Tiergarten Schönbru.'1Il 
76 Betriebsäbnl. E..i..nrichtungen 73 rr2 71 "(0 72 77 

Kurheime-Betriebsärml. 
EinriChtungen 29 29 29 29 29 29 29 
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2 - zu Zl.10 .101/96-1/'1./76 

1970 1971 1972 1973 1974 1975 1976 
Bäder-Betriebsähnl. 
Einrichtungen 13 13 1·~ 

-' 13 13 13 13 

Mittelbar'er Bundesbau-
dienst 33 36 37 38 38 38 38 

Bundesgebäudevel~~altung 
(Liegenschaftsverwaltung) 166 183 185 191 193 196 198 
Gesamt: x) 6648 6688 670') 6678 6644 6679 672LI ----_._--

-------------------------------------------------

x) Das auf Grund des Dienstpostenplanes zur Verfügung 

stehende Personalkontingent ist im Jar..re 1976 gegenüber frü-herer Jahr'e voll ausge

schöpft worden. Die Steigerung von 1970 bis 1976 ist daher nicht ausschlieRllich 

auf' eine ErhöhlJ...YJg der PersonalsCände It . Dienstpostenpla.n zuruckzufüD.ren. 

Zu 2): 

Auf Grund der von der Eundesregierung am 15.~Tuni 1976 

geäusserten Intentionen werde ich mit den veranwortlichen Beamten meines Ressorts 

bis zur BescP~ußfassung der Bundesregierur~ über den ß1twurf für das Thlndes

finanzgesetz 1977 Übel .... legungen anstellen, in welchem BereiC;l Personalein

spruMLYJgen ohne Beeinträchti~~ der zu erbringenden leiSt·! en möglich sind. 

Vor Abschlul~ dieser Überlegungen ist mir eine sezitierte AI ssage zu c"lieser F'.cage 

nicht möglich. . 

.. l~lh4J\/ 
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